

Preuve et attestation de développement professionnel

Balado pédagogique 1 - Explorateur

cadre21



Description:

La baladodiffusion est un phénomène grandissant, notamment en éducation ! Que ce soit pour créer de nouvelles situations authentiques d'apprentissage ou pour appuyer une activité existante, le balado se révèle un outil polyvalent et multidimensionnel. Le répertoire immense et la panoplie de sujets possibles en balado font de ce médium une ressource riche à intégrer dans un contexte scolaire. Cette formation est donc une occasion d'explorer le potentiel pédagogique du balado, et, par le fait même, les opportunités d'enrichir sa pratique dans une perspective de développement professionnel.

:

Badge attribué à : Claudel Drapeau

<https://www.cadre21.org/membres/claudel-drapeaumorin-uqar-ca>

Date d'obtention : 2022-01-30 20:25:16

Balado pédagogique 1 - Explorateur

1. Quel est votre point de vue ou votre première réflexion sur le balado dans un contexte pédagogique ?

C'est un excellent moyen de favoriser le transfert de connaissances chez les élèves dans un contexte différent que l'écriture par exemple. Il est intéressant d'utiliser ce mode de diffusion, puisqu'il permet aux apprenants de préparer leurs propres questions, de réfléchir aux éléments importants à aborder, de réfléchir aux invités, etc. De plus, cela permet un engagement de la part des élèves et un sentiment d'appartenance puisqu'ils produisent leur propre balado en intégrant l'ensemble des étapes pour y arriver.

2. Comment pourriez-vous l'insérer dans votre enseignement ?

Je pourrais l'insérer dans mon enseignement par l'entremise d'une activité interdisciplinaire. Par exemple, un projet balado qui toucherait à la fois la compétence communiquer oralement en français et des éléments historiques en univers social. Ainsi, les élèves en équipe de quatre serait amené à co-construire un balado sur l'événement du Boston tea party. Ainsi, ils auraient à recueillir les informations pertinentes, les organiser, réfléchir aux questions à poser à leurs pairs, faire l'enregistrement et le partager.

3. Quels seraient les impacts (motivation, engagement, réussite) sur vos apprenants d'une intégration du balado dans votre pratique ?

Clairement l'engagement et la motivation! Les élèves se sentent beaucoup plus concerné, puisqu'ils construisent eux-mêmes de manière intrinsèque leurs connaissances sur un sujet donné. De plus, ils se sentent impliqués dans leurs apprentissages et le sentiment de fierté que cela leur procure à la fin du projet doit être beau à voir.